

BBBank spendet für Chill-Ecke am Wasserspender

Eine Ortsbegehung mit Brandschutzbeauftragten der Stadt Offenburg hat ergeben, dass die doch in die Jahre gekommenen Möbel neben dem Wasserspender im Übergangsbereich zwischen Bau A und Bau B den Brandschutzvorgaben der Stadt Offenburg nicht entsprechen. Umso erfreulicher ist es, dass die Badische Beamtenbank auf Anfrage sofort bereit war, hier einzuspringen und mit einer Spende für Ersatz zu sorgen. Herr Federle, Filialleiter der BBBank Offenburg, ließ es sich nicht nehmen, am 7. November 2022 die Spendenübergabe mit einem Besuch an unserer Schule zu verbinden. Über den Freundes- und Förderverein unserer Schule wird die Spende über 2500,00 Euro der SMV zur Verfügung gestellt, damit zeitnah die alten Möbel entsorgt und eine neue attraktive Stätte der Schülerbegegnung gestaltet werden kann.



Im Bild: Herr Federle, BBBank Offenburg, bei der Übergabe der Spende an den Schulleiter der Kaufmännischen Schulen Offenburg